

58 Ehemalige des Minensuch-/Minenjagdbootes "Cuxhaven" (1959 in Dienst, 1976-79 Umbau, 2000 außer Dienst, dann

an Estland übergeben) trafen sich zum Erinnerungsaustausch in Wilhelmshaven. Auf dem Programm standen unter anderem eine Stadtrundfahrt mit Abstecher zur JadeWeser-Port-Baustelle und ins Marinemuseum, die Besichtigung des Stützpunktes und der Fregatte "Karlsruhe" sowie ein Bordabend in der Gaststätte "Am Kreuzelwerk". Dort kamen bei einer Versteigerung fast 300 Euro für das Bundeswehr-Sozialwerk zusammen. Die ehemaligen Besatzungsmitglieder waren aus ganz Deutschland angereist – sogar vom Bodensee. In zwei Jahren wollen sich die "Cux"-Fahrer in Kiel wieder sehen.

WZ-FOTO: GABRIEL-JÜRGENS